

LOS ANDINISTAS SALTEÑOS HAN LOGRADO VENCER AL COLOSO DE AMERICA

Fadell, García y Madeo Escalaron ya el Pico Aconcagua

Procedente de Puente del Inca (P. de Mendoza), recibimos ayer un con- ceptuoso despacho telegráfico de los andinistas salteños José Fadell, Pablo Félix García y Luis Madeo, en el cual confirman la realización de una de las más grandes empresas de los andinistas, no solamente de naciona-



En la nota gráfica: José Fadell, Pablo Félix García y Luis Madeo, los andinistas salteños que escalaron el Aconcagua.

EN LA CIMA

Se fueron un día dejando atrás el cerro verde, la sonrisa amiga, la mano cordial. Se fueron con las arganas repletas de sueños, de ambiciones y de promesas. Sabían que tenían que vencer o caer derrotados porque no había otra alternativa. Sabían que debían vencer a un coloso, como en las leyendas mitológicas de la antigua Grecia y por eso, en su bagaje azul de ilusiones, cargaron muchas energías y en la mochila repleta de sueños, todas las ansias. Ya habían visto varias veces la tierra a sus pies. Ya habían jugado en otras, a las escondidas, con el viento y con la muerte. Pero siempre había una montaña más alta que los provocaba y que los incitaba. Que les quitaba el sueño con el "Sursum" perpetuo. Una montaña fantástica enigmática, ciclopea. La misma que viera pasar las huestes aguerridas de los ejércitos libertadores. La cumbre de América. Y allá se fueron. Un viento norteño los empujaba. Traían un mensaje de condadores para la cumbre enhiesta. Muchos banderines bullían ansiosos de oler alturas. Y los tres muchachos salteños, hijos de la montaña, hermanos de las cumbres fueron a pasear su garra en la soledad donde el silencio es el único lenguaje y la muerte duerme las sestas largas y las noches enteras. Fueron, tocaron la cumbre, respiraron el aire enrarecido y viendo que ya no había más monte que subir descendieron. Esta es ahora su mayor gloria.

Primera Reunión de una Comisión de Basquetball

les, sino también de extranjeros, como que se trata del escalamiento del pico del Aconcagua, el coloso existente en la provincia de Mendoza.

La historia de ese cerro es tan fabulosa como la del Monte Everest, con sus laderas en las cuales se registran temporales de viento de más de 200 kilómetros por hora, temperaturas de 35 a 40 grados bajo cero y muchas veces los andinistas fueron presas de alucinaciones por la enorme altura y el enrarecimiento del aire.

A su pie, en Puente del Inca, se levantan 18 cruces de un cementerio de andinistas de todas las nacionalidades, que se quedaron allí juntamente con la imposibilidad de realizar sus sueños.

El Aconcagua es el pico más alto del Continente Americano, elevándose a la altura de 7.005 metros sobre el nivel del mar y fué escalado por

primera vez por el geólogo alemán Paul Guessefelt en el año 1897.

García, que ofició de jefe de esta expedición, acompañado de Fadell y Madeo, cumplieron ya destacadas performances antes de ésta, que es el máximo anhelo de todos los andinistas argentinos, pudiéndose citar entre ellos los escalamientos del "Clavillo" de Tucumán-Catamarca, el Chañi de Jujuy, el Nevado de Castillo y El Cestón de Salta, adquiriendo conocimientos que les fueron valiosos para la ascensión del Aconcagua.

Demás está decir que se trata de una gran proeza la cumplida por estos tres arriesgados andinistas pertenecientes al Club Andino del Norte, que merced a su voluntad lograron colocar en la cumbre del pico más alto de América, un banderín con los colores de su club y otro de Educación Física de la Provincia, que los patrocinó en la expedición.

Por el Campeonato de Honor Juegan Esta Noche All Boys y General Paz

Con la asistencia de la mayoría de sus delegados sesionó anoche el C. D. de la Federación Salteña de Basquet, para abocarse a la consideración de importantes asuntos relacionados con sus actividades, entre ellos, la programación de partidos, que para el día de la fecha es como se detalla a continuación:

- PRIMERA DIVISION**
- Segunda rueda, 7a. fecha, a horas 22.30

- reos Carrizo y R. Isaac.
- General Paz vs. All Boys, field General Paz, referee-Quesada.
- Libertad vs. Gimnasia, field Libertad, referee Dominguez.

DIVISION RESERVA

Como preliminar, actuarán las divisiones reservas de los clubes citados más arriba, partidos que empezarán a las 21.30 horas.

- FEMENINOS**
- Segunda fecha, 1ra. rueda: Pílar Club vs. Atlético San Martín,

En Forma Entusiasta se Disputaron las Competencias de Ciclismo Libre

Dió lugar a una interesante competencia de ciclismo, la disputa por los aficionados libres en la pista grande del parque, con el auspicio del Centro Salteño del Ciclismo por la posesión de valiosos premios.

Desde la primera prueba, reservada para menores de 14 años, se pudo advertir ya que las carreras serían intensamente disputadas, como aconteció después con la prueba de fondo, en la cual por esas cosas propias del ciclismo, se produjeron algunas rodadas sin mayores contratiempos.

La clasificación general en ambas carreras es como se detalla a continuación:

Categoría menores: 1º Antonio Dipaull en 8' 40" 2/5, 2º Julio Rojas, 3º Abdon Medina, 4º Juan M. Vinales, 5º Juan C. Trunqui y 6º Luis Acosta.

Categoría mayores: 1º Aldo López

en 31' 22" 1/5 para los 24 kilómetros, 2º Roberto Ferri, 3º Carlos López, 4º José Zeitune, 5º José Olivera y 6º Pedro Rivero. Los tres primeros pertenecen a la Escuela El Rayo y el 4º y 5º a El Porvenir.

Los organizadores nos solicitan hagamos público su agradecimiento a la Policía y Policía de Tránsito de la Municipalidad, por la colaboración prestada.

Se Entregó un Pergamino al Presidente de un Club

En una simpática reunión de camaradería, los asociados y dirigentes del Club Atlético Unión del Norte, hicieron entrega de un pergamino recordatorio al señor Antonio Latronche, ex-titular de la entidad por los importantes servicios prestados.

En Educación Física Entregan Premios a Atletas del Torneo de Trabajadores

La Dirección Provincial de Educación Física, invita a los atletas cuya nómina se da a conocer a continuación, para que pasen a retirar de sus oficinas en 25 de Mayo N° 40 en el horario de 7.30 a 13.30 los premios que se adjudicaron en el III Campeonato Nacional para Trabajadores, cuyas finales se disputaron en la ciudad de Tucumán.

Agradecen los Familiares de Miguel Quinteros

Se han presentado a la redacción de este diario la esposa y familiares del extinto jugador de Central Norte, Miguel Quinteros, solicitándonos hagamos público su agradecimiento a las CC. DD., socios y simpatizantes de los clubes Juventud Antoniana y Central Norte, equi pos que el domingo pasado se enfrentaron en un encuentro amistoso a beneficio de los familiares del citado player que fuera crack del fútbol lugareño. Este agradecimiento lo hacen extensivo a todas aquellas personas que de una u otra manera les hicieron llegar su adhesión con motivo del duelo que los embarga.

Posesionan en sus Cargos a Dirigentes de Atl. Peñarol

De acuerdo con una resolución adoptada en la asamblea general que realizó en la semana ppda., la nueva C. D. del Club Atlético Peñarol, esta noche a las 21.30 horas en su local de calle 12 de Octubre 929 se

La nómina de ellos es la siguiente: Susana Chiarello, Mario Saffie, Roberto Solá, Ricardo Sayes, Raúl Latronche, Miguel Fadell, Antonio Pellegrini, Rubén Gallo, Francisco Tobar, Jorge Carmelo Vevacqua y Emilio Cardinalli respectivamente.

Relacionado con ese torneo, para hoy a las 12.30 horas están citados en Educación Física, los deportistas clasificados en el Campeonato Nacional para Trabajadores, los que deben presentarse con sus respectivos documentos de identidad.

Asimismo también deben concurrir los delegados que acompañarán a la embajada deportiva: José Falacios en box, Eugenio Di Rico, en atletismo y Juan Carlos Cuevas en ciclismo, a quienes se recomienda una puntual asistencia.

Salvador Posse Preside a un Club Independiente

Con la asistencia de un número igual de sus asociados, se llevó a cabo la asamblea general extraordinaria del Club Defensores de Zelazán, convocada expresamente para renovar su comisión directiva, que quedó constituida de la siguiente manera.

Presidente, Salvador Posse; vicepresidente, Ricardo Ordoñez; secretario, Ricardo Rodríguez; secretario de actas, Rafael Romero Yapura; tesorero, Carmelo Fernández; pro, Angel Roque Rodríguez; revisor de cuentas, Teófilo González; vocales titulares: Ro-